

Gastfamilie gesucht!

Du bist an anderen Kulturen interessiert und möchtest jemandem die Möglichkeit geben, den österreichischen Alltag kennen zu lernen?

Dann bist du hier genau richtig.

Wir suchen für das Schulprojekt mit unserer Partnerschule der Piaristen in Kecskemét (Ungarn) Gastfamilien für die ungarischen Projektteilnehmer.

Du und deine Familie ermöglichen einem jungen Menschen eine einmalige Erfahrung. Zudem hast du selbst die Möglichkeit als Gast Schüler beim Gegenbesuch in Ungarn in eine andere Kultur einzutauchen und Erfahrungen zu gewinnen, die Touristen verborgen bleiben.

Voraussetzungen

Grundsätzlich ist jede Familie für die Aufnahme eines Gastschülers / einer Gastschülerin geeignet. Ob mit mehreren Generationen unter einem Dach oder nur zu zweit – Du bist herzlich eingeladen, einen Gastschüler / eine Gastschülerin bei dir zu Hause aufzunehmen.

- Schüler der 6. Klasse
- Interesse an anderer Kultur,
- Flexibilität und Bereitschaft, sich auf Neues einzulassen,
- Bereitschaft, sich auf einen jungen Menschen mit anderen Gewohnheiten und kulturellen Eigenheiten einzustellen,
- gute schulische Leistungen.

Nutzen

Die Teilnahme an dem Schulprojekt ermöglicht allen Beteiligten den Blick über den eigenen Tellerrand. Sie trägt zu einem Perspektivenwechsel bei, erzieht zu Weltoffenheit und ermöglicht damit ein Verständnis für andere Lebensrealitäten.

Kontakt

Dir. Mag. Peter Porenta
Mag. Juliane Ablinger

GASTFAMILIE GESUCHT!